

# ZÓCALO \* SALTILLO

EL PERIÓDICO DE SALTILLO

PÁGINA 3A

## FALLA MECÁNICA FRUSTRÓ HUIDA DEL ASESINO

# ESTRANGULÓ AL BEBÉ Y LO TIRÓ COMO BASURA

La madre, que cumple 15 años, permanece en shock

ROSENDO ZAVALA / ÉDGAR ZUAZUA  
Zócalo | Saltillo

**A**utoridades ministeriales confirmaron que el pequeño Decker Alexander, de 3 meses, encontrado muerto en un desagüe de la carretera Saltillo-Monterrey, fue asesinado por Mario "N", quien lo estranguló y escondió en el canal de desagüe.

Fuentes allegadas al caso ratificaron que la autopsia realizada al cadáver del bebé arrojó como causa de muerte una asfixia por estrangulamiento, que le fue provocada segundos antes de ser recubierto con una bolsa de plástico y abandonado en el paraje limítrofe entre Coahuila y Nuevo León.

Por su parte, la Fiscalía de Nuevo León señaló que el hombre -originario de Michoacán- tuvo su escape en dicho sector debido a una falla mecánica de su automóvil.



**UN JUEZ** de control determinó la tarde del jueves someter a proceso penal y dejar en prisión al michoacano detenido por presuntamente plagiar y asesinar a un bebé de 3 meses, así como al padre de este en una casa, en San Nicolás. Mario López Razo, de 52 años, no traía dinero ni cambio de ropa, por lo que no pudo ir muy lejos. López Razo aseguró que todo lo hizo para vengarse de Abigail Gómez, de 17 años, quien era su pareja y lo abandonó. Abigail Gómez es hermana de Óscar Uriel y tía del menor.

Ayer por la tarde se realizó la comparecencia en la Séptima Sala de Audiencias del Palacio de Justicia de Monterrey, luego que el miércoles quedó internado en el Penal del Topo Chico.

La detención se realizó, de acuerdo con fuentes ministeriales de Coahuila, al sur de Saltillo.

Los hechos ocurrieron el sábado alrededor de las 2:30 horas en el cuarto que rentaba la pareja conformada por Óscar Uriel Martínez y Fátima Nayeli Martínez, en la colonia Prados del Nogalar, en San Nicolás de los Garza.

PÁGINA 2A

**ECOS DE UNA TRAGEDIA**

## LA BUROCRACIA Y NEGLIGENCIA TAMBIÉN MATAN

**LA VÍA DE LA MUERTE: CARRETERA SALTILLO-ZACATECAS**

- Los trabajos iniciaron en octubre de 2015
- Se autorizaron 90 millones de pesos iniciales
- En 2016 se aprobaron 92 millones de pesos
- En 2017 se otorgaron 160 millones de pesos
- En 2018 se entregaron otros 140 millones de pesos
- Suman 482 millones de pesos autorizados en 4 años y avances marginales

Jaime, Felipe, Marco y al chofer de la unidad de transporte de personal que murieron en el encontronazo de la carretera Saltillo-Zacatecas no los mató una dormitada, fueron víctimas de la burocracia y la negligencia. Esta curva en la carretera de dos carriles, frecuente escenario de fatales accidentes, desde hace aproximadamente cinco años que debió tener condiciones más seguras para el tráfico de los miles de trabajadores, con recursos etiquetados desde entonces para tales fines.

**DEPORTES 1B**

**HORA DE BRILLAR**

## ¡A ESCRIBIR SU PROPIA HISTORIA!

El Saltillo FC lució la indumentaria que defenderá en la Liga Premier Serie A.

**FLASH!**

**HÉCTOR SUÁREZ REGRESA A LA PANTALLA GRANDE**

**FRIDA SOTIA TUVO ABORTO**

**NINEL NO PUEDE TRABAJAR EN EU NO LE DAN VISA Y LA INVESTIGAN**

**NIVEL BÁSICO INICIA ENTREGA DE APOYOS ESCOLARES A 10 MIL FAMILIAS**

**CERTIFICADO**

**CLIMA: MAYORMENTE NUBLADO**

HOY MÁX 32° MIN 18°

MAÑANA MÁX 31° MIN 18°

**SIGUE EN EL AIRE**

## ORDENA JUEZ FRENAR OBRAS EN SANTA LUCÍA

PÁGINA 6A

## INVERTIRÁ LA ONU EN 2 PLAZAS DE SALTILLO | SALTILLO 1C



**DEVELAN PLACA DE NUEVA JUNTA LOCAL DEL INE**

## EN COAHUILA SE VELA POR LEGALIDAD Y TRANSPARENCIA

**LORENZO CÓRDOVA ADVIERTE RIESGOS**

## EL SISTEMA ELECTORAL PODRÍA RETROCEDER 30 AÑOS

LEOPOLDO RAMOS  
Zócalo | Saltillo

**S**i la reforma electoral propuesta por legisladores y dirigentes de Morena no se hace con cuidado y se aprueba solamente en los términos de reducir los costos de las elecciones, el sistema electoral mexicano podría tener un retroceso de 30 años y volver a los tiempos en que el Gobierno, y no los organismos ciudadanos, vigilaba los comicios.

La advertencia es del consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova Vianello, al plantear que el organismo no está peleado con "abaratarse la democracia", pero

sí con destruir el camino recorrido a favor de la competencia electoral, el respeto del voto y la pluralidad.

"Nada más no reinventemos el sistema electoral sin saber qué es lo que vamos a tener como consecuencia, porque entonces podemos constituir lo que se dice coloquialmente como que el remedio sale peor que la enfermedad, porque hace 30 años las elecciones sí eran un problema en México, es más, eran el principal problema en México; hoy ya no son un problema, los problemas están en otro lado, en el combate a la pobreza, a la desigualdad, a la corrupción y a la inseguridad.

PÁGINA 6A



**UN CUARTO DE PUNTO BAJAN TASA POR 'ATORÓN'**

La Junta de Gobierno del Banco de México redujo 0.25 puntos porcentuales la Tasa de Interés Interbancaria.

NEGOCIOS 10A



**FALTAN MÉDICOS AUDITARÁN HOSPITAL DEL ISSSTE**

SALTILLO 1C



6 367826 413860